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Coordenação: Humberto Antunes 

Local: Web-conferência no Telessaúde 

 

Presentes:  

 

 SILVANEIDE MÁRCIA BEZERRA DA COSTA; TRABALHADOR; SINDSPREV; TITULAR 

 IVONETE MARIA BATISTA; TRABALHADOR; SINDISPREV; SUPLENTE 

 JOSÉ RICARDO ALEXANDRE; TRABALHADOR; SINDACS; TITULAR 

 JOSÉ FELIPE PEREIRA; TRABALHADOR; SINDACS; SUPLENTE 

 ADMA BELARMINO DE SOUSA; TRABALHADOR; SINDUPE; TITULAR; 

 JOSÉ BARTOLOMEU CAVALCANTI; TRABALHADOR;SINDUPE; SUPLENTE; 

 EUCLIDES MONTEIRO NETO; USÚARIO; PRÓ – CIDADANIA; TITULAR 

 OSCAR CORREIA DA SILVA; USÚARIO; PRÓ – CIDADANIA; SUPLENTE 

 CHRISTIANA MARIA MONTEIRO CHIAPPETTA; USUÁRIO; ADUSEPS; TITULAR 

 ERIVÂNIA FERREIRA DA SILVA; USUÁRIO; ADVAMPE; SUPLENTE  

 ANDREZA CAMILA GOMES DUARTE; USUÁRIO; CUT; TITULAR 

 SEVERINO ROMERO DE MENDONÇA; USUÁRIO; UNIÃO DOS TRABALHADORES EM 

PERNAMBUCO; SUPLENTE;     

 ADEILDO ANTÔNIO DA SILVA; USUÁRIO; PASTORAL DA SAÚDE; TITULAR  

 SÉRGIA CRISTINA CAVALCANTI PEREIRA; USUÁRIO; PASTORAL DA SAÚDE; 

SUPLENTE 

 ANTENOR MARTINS DE LIMA FILHO; USUÁRIO; FETAPE; TITULAR 

 SÔNIA MARIA DE OLIVEIRA PINTO; USUÁRIO; CEPAS; TITULAR 

 ELZANIRA SILVA; USUÁRIO; CEPAS; SUPLENTE 

 UBIRAJARA ALVES DE LIMA; USUÁRIO; FECOPE; TITULAR 

 JULIANA ARAÚJO CESAR TAVARES; USUÁRIO; GESTOS; TITULAR 

 JOSÉ CÂNDIDO DA SILVA; USUÁRIO; GESTOS; SUPLENTE 

 BERNADETE FELIPE DE MELO; USUÁRIO; CIRCULO OPERÁRIO DE NAZARÉ DA 

MATA; TITULAR 

 JOSÉ WILSON ALENCAR DE OLIVEIRA; USÚARIO; MADRE PAULINA; TITULAR 

 PAULA THAUANY DE ALENCAR LÚCIO; USUÁRIO; MADRE PAULINA; SUPLENTE 

 LAUCINÊ JOSÉ DE SÁ; USUÁRIO; DSEI/PE; TITULAR 

 ELIZABETH CAVALCANTI JALES; GESTOR/PRESTADOR; SECRETARIA DE 

EDUCAÇÃO; TITULAR 

 PEDRO MIGUEL DOS SANTOS NETO; GESTOR/PRESTADOR; CENTRO DE PESQUISA 

AGEU MAGALHÃES; TITULAR  

 PETRA OLIVIRA DUARTE; GESTOR/PRESTADOR; CENTRO DE PESQUISA AGEU 

MAGALHÃES; SUPLENTE 

 TÁCIO CAVALCANTI; GESTOR/PRESTADOR; ASSOCIAÇÃO NORDESTINA DE 

HOSPITAIS; TITULAR 

 HUMBERTO MARANHÃO ANTUNES; GESTOR/PRESTADOR; SECRETARIA DE SAÚDE; 

SUPLENTE 

 JANY WELMA DE ALBUQUERQUE; GESTOR/PRESTADOR; SECRETARIA DE SAÚDE; 

SUPLENTE 



 RESUMO  
519ª Reunião Ordinária CES/PE 
Recife, 21 de Outubro de 2020 

 
 

 

2 

 

 MARIA FERNANDA GOMES RIBEIRO DE ANDRADE; GESTOR/PRESTADOR; SEPLAG; 

TITULAR 

 

Justificativas de Ausências: 

  

 ANDRÉ LONGO ARAÚJO DE MELO; GESTOR/PRESTADOR; SECRETARIA DE SAÚDE; 

TITULAR  

 LIDIANE RODRIGUES GONZAGA; GESTOR/PRESTADOR; SECRETARIA DE SAÚDE; 

TITULAR 

 BRUNO LEANDRO DE MELO BARRETO; TRABALHADOR; CREF12; TITULAR 

 MÔNICA MARIA GUSMÃO COSTA; USUÁRIO; ADUSEPS; SUPLENTE 

 JOSÉ RONALDO VASCONCELOS NUNES; TRABALHADOR; COREN/PE; TITULAR 

 CARMELA LÍLIA ESPÓSITO DE ALENCAR FERNANDES; TRABALHADOR; SEEPE; 

TITULAR 

 CRISTIANO BATISTA DO NASCIMENTO; TRABALHADOR; SEEPE; SUPLENTE 

 VERIDIANA RIBEIRO DA SILVA; TRABALHADOR; SINFARPE; TITULAR 

 MARIA EVAN GOMES BARBOSA; TRABALHADOR; SINFARPE; SUPLENTE 

 KAROLINA KEULY LIMA SILVA; USUÁRIO; FETAPE;SUPLENTE 

 ABIGAIL MELO DA SILVA; USUÁRIO; FECOPE; SUPLENTE  

 

Pauta:    

 

1. Informes: 

 

1.1 Entrega da ata da 518ª Reunião Ordinária; 

1.2 Comissão de Análise e Orçamento; 

 

2. Justificativas de ausências: 

 

3. Homologações: 
 

3.1 Apreciação da Ata da 517ª Reunião Ordinária do CES/PE; 

 

4. Fortalecimento da Atenção à Saúde Integral no Sistema Prisional  

 

Expositor/a: Maria Francisca Santos de Carvalho - Superintendente da Atenção Primária da 

SES/PE. 

 

5. Debate 
 

6. Requerimento do Conselheiro Oscar – Análise para ajuda de custo com alimentação 

durante as atividades remotas do CES/PE. 
 

7. Indicação Comitês e Representações Externas 
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7.1 Comitê de Ética em Pesquisado Hospital da Restauração (CEP/HR), indicação de mais um 

representante dos usuários, com a finalidade de adequar-se às exigências do Conselho Nacional de 

Ética em Pesquisa-(CONEP) para renovação do triênio 2021 a 2024. 

 

8. Enceramento; 

 

          

Encaminhamentos/Deliberações:  

 

 O Pleno registra a entrega da ata da 518ª Reunião Ordinária; 

 O pleno registra as justificativas das ausências dos/a conselheiros/a: Mônica Gusmão, 

Veridiana Ribeiro, Maria Evan, Karolina Keuly, Abigail Melo, José Ronaldo, Bruno 

Barreto, Carmela Alencar, Cristiano Nascimento, André Longo, Lidiane Rodrigues. 

 O pleno delibera aprovada a ata da 517ª Reunião Ordinária; 

 O pleno registra o informe do Conselheiro e Coordenador da Comissão de Análise e 

Orçamento – Euclides Monteiro – que ressalta a importância da participação dos/a 

conselheiros/a nas reuniões da Comissão, tendo em vista que Já foi lançado de acordo 

com o Pleno anterior, a análise do RAG 2019. Reforça que os conselheiros participem, 

para que o parecer tenha participação da maioria e a comissão já montou um 

cronograma dessa análise; 

 O pleno acata a proposta da Comissão de Análise e Orçamento para realização do pleno 

de dezembro ocorrer nos dias 09 e 10, no período da tarde, com as respectivas pautas: 1º 

dia – Apreciação do Parecer da Comissão de Análise e Orçamento para Análise do RAG 

2019 e 2º Dia – Apreciação do Parecer da Comissão de Análise e Orçamento acerca dos 

Relatórios Quadrimestrais da Saúde (1º e 2º Quadrimestre) e Programação das Pautas do 

CES para 2021; 

 O pleno registra delibera o Conselheiro Euclides Monteiro, para compor o Comitê de 

Ética em Pesquisa do Hospital da Restauração, representante do segmento Usuário, com 

a finalidade de adequar-se às exigências do Conselho Nacional de Ética em Pesquisa-

(CONEP) para renovação do triênio 2021 a 2024;  

 O pleno registra a apresentação do Requerimento do Conselheiro Oscar – Análise para 

ajuda de custo com alimentação durante as atividades remotas do CES/PE.  

 O pleno registra as considerações do Conselheiro Pedro Miguel, o qual diz que um dia 

vão ter a possibilidade de trabalho presencial, mas acha que podem pensar no futuro em 

que o conselho consiga fazer suas reuniões de um modo combinado: presencial para 

aqueles que estão perto da sede, em Recife, sem precisar trazer os colegas do interior 

para aquelas reuniões mensais. Justifica que é um custo muito grande e apropria 

acessibilidade para os conselheiros/a, e talvez possam esvaziar a sala do conselho de 

tanta gente. De modo, que poderiam fazer um painel combinado de reunião com pessoas 

presentes e outros que estariam online, sempre à disposição do conselho quando for 

necessário e esse talvez seja o novo futuro.  

 O pleno registra as considerações do conselheiro Wilson, o qual diz que ano passado 

tiveram essa discussão para participação tanto nos plenos quanto na CISTT, 

apresentando essa dificuldade de demanda de passagem aérea à época, já tiveram a 

oportunidade de ele sozinho gastar praticamente quase R$ 4.000,00 (quatro mil reais) 
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em duas passagens aéreas para uma reunião extraordinária. E no pleno questionaram 

essa despesa muito elevada. É um custo muito alto e pactuaram de fazerem as reuniões 

bimestrais ou trimestrais remotamente e depois uma presencial porque também 

precisam do presencial para assinar documentos e também dar um abraço fraterno e 

construir políticas públicas juntos. Diante dessa situação desse novo normal é uma 

propositura muito interessante crer de devem analisar com muito carinho, inclusive até 

fazer um novo projeto nesse aspecto para saber como vão se comportar no próximo ano. 

Como o Conselheiro Pedro mesmo citou, até Junho ou Julho do ano que vem 

possivelmente não vai ter vacina contra a Covid-19. Então será muito dificultoso essa 

demanda de sair do interior. O próprio conselheiro que fala é de Petrolina e ainda tem o 

outro – Laucinê que é de Cabrobó. Para irem para Recife vai ser uma dificuldade muito 

grande com essa situação toda, pois ambos são população de risco. Tanto ele a parte da 

população indígena, como ele na questão da hipertensão arterial, cardiopatia isquêmica 

grave.  

 O pleno registra a pedido da Conselheira Adma que solicita orientações para 

implantação do Conselho Local do PROCAPE, Oswaldo Cruz e CISAN, que são as 

unidades do Complexo da UPE e posteriormente a assessoria do CES entrará em contato 

com a Conselheira, bem como Comissão responsável;  

 O pleno registra as considerações do Conselheiro José Cândido, pede a volta das 

consultas e cirurgias eletivas, pois ele sofreu um infarto e ainda não conseguiu marcar 

consulta no PROCAPE para retorno; 

 O pleno delibera que a próxima reunião plenária que tenha pauta a Retomada da 

Assistência Ambulatorial Especializada. 

 

 

 

 

 

 

                                                                   Recife, 21/10/2020 

            Relatoria do CES/PE 


